

**Von:** Rektorat rektorat@uni-ak.ac.at  
**Betreff:** [Alle-mitarbeiterinnen] COVID-19: Betriebsszenario GELB tritt mit 1. Oktober 2020 in Kraft  
**Datum:** 29. September 2020 um 17:31  
**An:** alle-mitarbeiterinnen@mailing-list.uni-ak.ac.at, alle-studierenden@mailing-list.uni-ak.ac.at

R

Liebe Universitätsangehörige,

wir möchten Sie darüber informieren, dass ab 1. Oktober 2020 das **Betriebsszenario "Gelb"** für alle Bereiche der Universität zur Anwendung kommt. Die Regelungen im Detail können Sie [hier](#) nachlesen. Bei Fragen dazu steht Ihnen Ulrike Wachmann (Covid-Stabstelle, [covid@uni-ak.ac.at](mailto:covid@uni-ak.ac.at)) als Ansprechperson zur Verfügung.

Über die fortlaufende Aktualisierung der Betriebsszenarien werden wir Sie per E-Mail-Aussendung des Rektorats informieren. Das aktuell gültige Betriebsszenario können Sie darüber hinaus laufend auf der [Angewandte-Website](#) einsehen. Ebenfalls wird das aktuelle Betriebsszenario gut sichtbar in den Eingangsbereichen der Hauptstandorte ausgehängt sein.

Wir danken Ihnen allen für Ihr anhaltendes Engagement und wünschen einen erfolgreichen Semesterstart!

Mit besten Grüßen

Gerald Bast, Bernhard Kernegger, Barbara Putz-Plecko, Eva Maria Stadler und Maria Zettler

**Rektorat**

Rektorat

[dieangewandte.at](http://dieangewandte.at)

Oskar-Kokoschka-Platz 2

1010 Wien / Austria

**/// ENGLISH VERSION ///**

Dear university members,

we would like to inform you that as of October 1, 2020 the **„yellow“ operating mode** will come into effect in all areas of the university. Please find the detailed regulations [here](#). If you have any questions, please contact Ulrike Wachmann (Covid staff unit, [covid@uni-ak.ac.at](mailto:covid@uni-ak.ac.at)).

We will inform you about changes in the operating mode by email. The current status can also be viewed continuously on the [Angewandte website](#). The respective color will also be visible in the entrance areas of the main locations.

We thank you all for your continued commitment and wish you a successful start to the new semester!

With best regards

Gerald Bast, Bernhard Kernegger, Barbara Putz-Plecko, Eva Maria Stadler and Maria Zettler

**Rektorat**

Rektorat

[dieangewandte.at](http://dieangewandte.at)

Oskar-Kokoschka-Platz 2

1010 Wien / Austria